



## EBRARD Y MONREAL SE REÚNEN CON DIPUTADOS

*En el encuentro estuvieron presentes 20 legisladores electos de Morena*

### REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

**El próximo** secretario de Economía, Marcelo Ebrard, se reunió con Ricardo Monreal, líder de Morena en el Senado y con diputados electos, para conversar sobre los foros que se realizarán en torno a temas prioritarios de la agenda legislativa, entre ellos las reformas a la Constitución.

Destaca que al encuentro acudieron legisladores cercanos a Ebrard Casaubon, quienes manifestaron su respaldo al próximo líder de los morenistas en la Cámara de Diputados.

El encuentro se realizó en el recinto de San Lázaro a puerta cerrada, donde además de Marcelo Ebrard y Ricardo Monreal estuvieron presentes 20 diputados de Morena.

A través de sus redes sociales, Monreal Ávila destacó la unidad y el respaldo para aprobar las próximas reformas constitucionales; también reconoció la relevancia de la participación de todos los sectores involucrados en los diálogos que se llevarán a cabo para enriquecer las propuestas.

"Me reuní con el senador electo @m\_ebrard y diputadas y diputados de diversas entidades federativas, para comentar sobre los foros que se realizarán en relación con las reformas a la Constitución y a la ley. Agradezco su actitud y respaldo", explicó Monreal Ávila el lunes 24 de junio.

En su mensaje destacó que la participación de todas y todos será fundamental para garantizar una legislación sólida, transformadora e incluyente, que beneficie al país, pero sobre todo en el cambio que requiere el Poder Judicial.

Al respecto, los diputados electos de la 4T, respaldaron a Ricardo Monreal como coordinador de la bancada de Morena en el Congreso de la Unión para la próxima legislatura.

Finalmente, Ebrard agradeció el recibimiento de Monreal y el respaldo de los próximos legisladores.

"Agradezco a Ricardo Monreal y a mis compañeras y compañeros diputados electos por la conversación de esta mañana sobre el futuro de la 4T. Gracias", redactó. ●